

Determann von seiner Heimat, dem Münsterland, bis heute in launigen Worten aufzeigte. Dazwischen durfte auch ein Schnäpsschen oder ein Tänzchen mit der Jungfrau des Dreigestirns nicht fehlen. Danach übergab das Dreigestirn der Narrenvereinigung die 2. Goldene Pappnase sowie die Urkunde.

Seine Dankesrede brachte Dr. Determann musikalisch mit selbst gereimten Texten und eigener Begleitung mit dem Akkordeon dar. Das Dreigestirn sowie die zahlreichen Gäste konnten kaum glauben, dass dieser Mensch mit Fastnacht nichts „am Hut“ hat. Ein großer Beifall war der Dank für die beiden gelungenen Beiträge der Redner.

Ein musikalisches Programm umrahmte die Übergabe der Goldenen Pappnase, zu der der Hausherr und Träger der ersten Goldenen Pappnase, Rudi Vogel, eingeladen hatte. Eröffnet wurde die Veranstaltung von den Wasenknoddlern, die die vielen Vogel-Gäste gleich in die richtige Stimmung brachten. Danach zeigte Andreas Gabalier (David Schuhmacher von den Ettlinger Moschdschelle) sein Können mit zwei Liedern. Ein Stimmungsgarant war natürlich Dieter Jürgens, der mit Schlagern aus alter Zeit die Gäste begeisterte. Er konnte erst nach mehreren Zugaben die Bühne verlassen.

Das Dreigestirn freute sich vor dem letzten Programmpunkt, dass es in diesem Jahr gelungen ist, die Rotkäppchen Blechband zu engagieren. Die Musiker dieser Band sind echte Vollblutmusiker und nicht nur in unserem Raum bekannt. Sie sind daher auch schwer für eine solche Veranstaltung zu haben. Die Rotkäppchen heizten natürlich in zwei Auftritten gehörig ein, dass die Stimmung – und das Bier – ordentlich über-schwappten.

Der Dank des Dreigestirns als Vertreter der Narrenvereinigung Ettlingen geht an Rudi Vogel sowie seine Serviceleiterin Maria Perez für die tolle Unterstützung und den wunderschönen Abend im Vogel Hausbräu.

## Wasener Carneval Club Ettlingen e.V.

### Veranstaltungen für das kommende Wochenende

Am Samstag findet die **49. Prunksitzung** des WCC statt. Es gibt noch Karten. Die Akteure des WCC zeigen ein buntes Programm mit Schau- und Gardetänzen, Büttreden und musikalischen Einlagen.

Samstag, 31. Januar um 19.31 Uhr, in der Schlossgartenhalle/Ettlingen

### 2. Gemeinschaftssitzung des WCC und CSE

Sonntag, 1. Februar um 15.11 Uhr, in der Schlossgartenhalle.

**Karten für die Sitzungen gibt es unter:**  
www.wasener-cc.de; oder unter  
**Telefon 0151 / 22 53 1200**

**17. Faschingsball mit der HWK**  
am Sonntag, 8. Februar um 14:33 Uhr, in der Schlossgartenhalle.  
Karten erhältlich im CAP-Markt, Wilhelmstr. und in allen HWK Betriebsstätten

## Ettlinger Moschdschelle e.V.

**Hallo närrische Kids !!!!!**

### 2 x Kinderfasching von Kindern für Kinder!

**01.02.:** 1. Kinderfasching, Beginn 14.11 Uhr, Stadthalle. Karten an der Tageskasse, Einlass ab 13 Uhr.

**08.02.:** 2. Kinderfasching, Beginn 14.11 Uhr, Stadthalle, Karten an der Tageskasse, Einlass ab 13 Uhr. Informationen über die Ettlinger Moschdschelle gibt es einfach bei Markus Utry Tel. 07243-77848 oder einfach unter [www.moschdschelle.de](http://www.moschdschelle.de)

## Markgräfin-Augusta-Verein

### Kindergarten St. Vincentius

Unser Garten ist neu gestaltet



Ende des letzten Jahres erfreuten wir uns sehr darüber, dass in unserem Garten die neuen Spielgeräte aufgebaut wurden. Neben einer richtigen hohen Rutsche können die Kinder auch noch zwei Active Trail Elemente zum Klettern nutzen. Und da das Wetter in den letzten Wochen auch mitspielte, konnten wir die neuen Geräte schon richtig nutzen. Die Kinder waren bereits sehr aktiv und üben sich im „Schlange“ stehen an der Rutsche, da diese so begehrt ist.

Im Frühling möchten wir dann noch gemeinsam mit dem Elternbeirat in Eigenarbeit Verschönerungen durch Büsche und Beete vornehmen, damit die Kinder Rückzugsmöglichkeiten bekommen und sich im „Gärtnern“ üben können. Herzlichen Dank an unseren Träger, den Markgräfin-Augusta-Frauenverein, die BBBank Ettlingen und unseren Elternbeirat, die dazu beigetragen haben, dass die Kinder unseres Kindergartens jetzt neue Spielgeräte bekommen haben.

## Freier Kindergarten

### Zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am

Donnerstag, 12. Februar, um 20 Uhr lädt der Freie Kindergarten Ettlingen e.V. Eltern und Mitglieder ein. Veranstaltungsort ist der Kindergarten Im Brudergarten, Ettlingen.

Folgende Punkte sind als Tagesordnung vorgesehen:

1. Information und Abstimmung zu Personalthemen
2. Bericht des Vorstands
3. Entlastung des Vorstands
4. Neuwahlen des Vorstands & Schriftwart
5. Neuwahlen der Elternvertreter
6. Sonstiges

Änderungs- und Zusatzanträge zur Tagesordnung sind bis spätestens eine Woche vor der Versammlung schriftlich beim Vorstand einzureichen und gleichzeitig durch Anschlag im Kindergartengebäude vom Mitglied bekannt zu geben.

Infos zum Freien Kindergarten gibt es unter [www.freier-kindergarten-ettlingen.de](http://www.freier-kindergarten-ettlingen.de)

## Kleingartenverein

### Schriftführer und Pächter

Wie die meisten mitbekommen haben, ist letztes Jahr unsere langjährige Schriftführerin Silvia Lupczyk verstorben, deswegen sucht der KVE dringend eine **Schriftführer/in**. Wenn Sie Interesse an dieser Tätigkeit haben, melden Sie sich bitte am Mittwoch von 18 bis 20 Uhr im Jugendheim vom Kleingartenverein oder unter der Handy-Nr.: 0179-2126354 bei Hr. Lupczyk.

Für unsere Vereinsgaststätte „Gärtnerklaus“ suchen wir eine/n **neue/n Pächter/in**. Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, können Sie sich, bitte nur ernstgemeint, schriftlich bewerben.

Die Bürozeiten sind bis Ende Februar am 28.01. / 11.02. / 25.02.15, danach wieder unter Vorbehalt wöchentlich.

## Tierheim Ettlingen

### Große Freude über eine Futter- und Geldspende des „Fressnapf“ in der Karlsruher Oststadt.

Wie jedes Jahr hat der Fressnapf zusammen mit seinen Kunden das Tierheim Ettlingen tatkräftig unterstützt. Durch die enorme Hilfsbereitschaft konnten die Weihnachtswünsche für die Tierheimtiere erfüllt werden. Da wurde Futter, Leckerlis und Zubehör im Wert von € 600,00 gespendet. Zusätzlich brachte ein Bücherflohmarkt mit Bücherspenden von Kunden € 450,00 ein. Dieser Betrag wurde als Gutschein an die Vorsitzende des Tierschutzvereins, Frau Huber, übergeben.